



**Le médecin qui a coordonné l'équipe qui a pris en charge avec succès les deux premiers cas guéris du Covid19 à l'Hôpital central de Yaoundé, affirme que le Cameroun n'aurait pas les moyens d'affronter la maladie si elle venait à se répandre.**

La pandémie de coronavirus ne cesse de progresser au Cameroun. Le dernier bilan fourni par le ministère de la Santé Publique révèle : 142 cas détectés de coronavirus, 6 décès et une dizaine de personnes guéries.

Face à la courbe exponentielle des cas d'infection, le Pr Eugène Sobngwi, conseiller médical à l'hôpital central de Yaoundé et membre de l'académie des sciences, tire la sonnette d'alerte.

Pour lui, le Cameroun n'aurait pas les moyens d'affronter la maladie si elle venait à se répandre et le pays ne pourra pas faire face aux coûts de guérison des malades de Covid-19. **«Tout le monde doit le savoir. Nous ne pouvons pas assurer le coût d'une prise en charge massive. C'est impossible ! Sachons-le tous, la seule solution, c'est les mesures de prévention... Nous avons élaboré des procédures de suspicion et de protection du personnel médical de l'hôpital Central contre le coronavirus. Sur les instructions du directeur de l'hôpital, nous avons mis à jour notre bloc d'isolement pour accueillir et y loger les patients victimes du Covid-19. Et nous utilisons cet espace depuis le 5 mars, date d'enregistrement du premier cas au Cameroun»**, explique-t-il dans les colonnes du

quotidien Le Messenger édition du lundi 30 mars 2020.

Le spécialiste qui a coordonné l'équipe qui a pris en charge avec succès les deux premiers cas guéris du Covid19 à l'Hôpital central de Yaoundé, pense qu'il est urgent aujourd'hui de couper la circulation entre les principales villes du pays. **«Si je mets uniquement ma casquette d'académicien, je conseillerai aux autorités de couper immédiatement les principaux foyers de la contamination que sont Douala, Yaoundé et Bafoussam. Il faut couper la circulation entre ces villes et le reste du pays, confiner le virus dans ces zones, et observer. On peut faire l'hypothèse que le nombre de victimes est au-dessus des cas déclarés. Mon avis personnel ce serait de dire qu'il faut couper les villes qui ont reçu le virus du reste du pays. Il faut stopper les voyages à partir de Douala, Yaoundé et Bafoussam vers le reste du pays»**, soutient-il.

Le médecin s'en prend également à tous ceux qui sont récemment revenus des pays à risque et qui ont refusé de se mettre en isolement. **«Il faut le dire sans complaisance, c'est criminel de sortir d'un pays à risque et venir embrasser ses proches. Les Chinois ont vaincu le coronavirus en étant extrêmement rigoureux. C'est criminel de revenir d'un pays où circule la maladie et de revenir chez soi sans se mettre en isolement. C'est criminel. C'est très criminel»**, déplore-t-il.

Cameroun-Info

---